

Demnächst erscheint

Eduard Graf von Wickenburg

Fahrten und Ritte durch die La-Plata-Staaten und Chile

Mit 32 ganz- und halbseitigen Bildern nach eigenen Aufnahmen des Verfassers
und einer Karte mit Reiseroute

Der Verfasser, durch seine Reisen in unerforschten Gebieten, durch Publikationen über seine Forschungen, Karten-Werke, Bücher, Vorträge vor wissenschaftlichen Gesellschaften in weiten Fachkreisen als Autorität anerkannt, bringt **das Ergebnis einer fast 3 Jahre dauernden Forschungsreise** auf ca. 7000 km Wegs, auf Pässen über 4000 m Höhe. Fachkreisen genügt der wissenschaftliche Ruf des Grafen. Seine Reisen in unserem alten Kolonialgebiet und das Interesse des Verfassers **für wirtschaftliche Fragen und Auswanderer-Chancen** sichern dem Werk besondere Leserkreise: es ist der angemessene Ersatz für den **Abenteurer-Roman** der unserer Zeit zum Bedürfnis geworden ist.

Preis: Broschiert G.-M. 12,—
In Halbleinwand G.-M. 15,—



Auslieferung: In Leipzig K. F.
Köhler, in Berlin Gg. Siemens

VERLAG FÜR KULTURPOLITIK / MÜNCHEN